



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>97 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3500</b>
Prix	<b>425 000 €</b>

Mougins

Appartement à vendre (06250)

Unique ! Tournamy : à découvrir au cœur de mougins, à pied de toutes les commodités dans une résidence avec piscine, bel appartement en parfait état de 3 pièces de 96 m<sup>2</sup>. Il comprend une entrée, un wc indépendant, une salle de bains, un séjour de 32 m<sup>2</sup> ouvrant sur une véranda de 14 m<sup>2</sup> ainsi que sur le jardin d'environ 85m<sup>2</sup>, une salle à manger ainsi qu'une cuisine indépendante. En souplex, le coin nuit est composé de deux chambres dont une suite parentale avec sa salle de douche. Un garage et une cave complètent ce bien. Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : ...

*Tournamy, in the heart of Mougins, within walking distance of all amenities in a residence with swimming pool, a beautiful 2 bedroomed apartment of 96 m<sup>2</sup> in perfect condition. It includes an entrance, separate WC, bathroom, a living room of 32 m<sup>2</sup> opening onto a veranda of 14 m<sup>2</sup> as well as the garden of approximately 85m<sup>2</sup>, dining room and an independent kitchen. Stairs lead up to the sleeping area where there are two bedrooms including a master suite with its shower room. A garage and a cellar complete this property.*

## **CENTURY 21 COAST & COUNTRY**

La Palombière - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

